

2020年5月29日

ご受診者の皆さまへ

大阪警察病院附属人間ドッククリニック
センター長 黒川 三佳

胃内視鏡・肺機能検査と通常予約再開のお知らせ

日頃より当ドックをご利用賜り、まことにありがとうございます。

さて、当ドックでは、緊急事態宣言発出以降、宣言期間中を受診日とする新規予約の受付を停止し、また胃内視鏡検査及び肺機能検査を中止して参りましたが、同宣言が解除され、当ドックが所属・関連する学会・団体や官庁等の指針に沿った各種感染症対策の整備も完了したことから、6月1日より胃内視鏡検査・肺機能検査を再開し、当該検査を含む全コースの予約を承ることといたしました。

但し、再開にあたって新型コロナウイルス感染防止対策を更に強化しておりますので、受診される皆さまには、待ち時間や検査時間が通常よりも長くなったり、本や雑誌が待合にないなど、ご迷惑やご不便をおかけすることがございます。また、入館時はマスク・手指消毒・検温等を必須とさせていただきますので、大変恐縮ではございますが、別紙の感染症対策をご一読の上、ご理解・ご協力賜りますよう、宜しくお願い申し上げます

本件に関するお問合せ：06-6775-3131

総務部